



Aktuelle politische Themen im Blick

FVDZ-Bezirksgruppe Chemnitz. Der Umgang mit dem Amalgamverbot und das Thema Datenlecks sind bei der Bezirksgruppenversammlung des Freien Verbandes in Chemnitz intensiv diskutiert worden. Außerdem stand die Wahl des Vorstands auf der Tagesordnung.

Autorin: Anja Baier-Schaumberger

30

März 2025 - Der Freie Zahnarzt



Von links: Dr. Philipp Schwabe,
Dr. Martina Schiller, Anja Baier-Schaumberger,
Dr. Eric Tischendorf

Benfalls Ende Januar führte die Bezirksgruppe Chemnitz ihre jährliche Bezirksgruppenversammlung im Hotel „Chemnitzer Hof“ durch. Der Bezirksgruppenvorsitzende Dr. Eric Tischendorf leitete die Veranstaltung. Er übernahm auch den Bericht des erkrankten Landesvorsitzenden Dr. Uwe Tischendorf über die Aktivitäten des Landesverbandes 2023/2024 sowie das kurze Resümee der vergangenen Hauptversammlung in Kassel.

Bezirksgruppen nicht umstrukturieren

Hierauf folgten einige standespolitische Themen. Zum Umgang mit dem Amalgamverbot verwies ein Kollege auf den Artikel von Dr. René Tzscheuschler vom 31. Januar 2025 in der *Freien Presse*. Auch ganz aktuell und intensiv besprochen: Datenlecks bei der D-Trust! Die Sicherheit von sensiblen Daten muss garantiert sein!

In eigener Sache: Der Vorschlag der Bezirksgruppe Dresden, die Bezirksgruppen umzustrukturieren, wurde einstimmig abgelehnt. Man befürchtet, dadurch noch mehr Wirkung in der Breite zu verlieren.

Vorstand einstimmig gewählt

Der neue Bezirksgruppenvorstand wurde einstimmig gewählt. Als neuer Beisitzer ist Dr. Philipp Schwabe dabei. Im Anschluss wurden die Delegierten für die Landesversammlung am 12. April in Dresden und ein Delegierter für die Hauptversammlung des FVDZ in Berlin gewählt.

Die Bezirksgruppe Chemnitz schlägt für die Landesversammlung das Thema „Wie gewinnen wir mehr Kollegen für unsere Ideen?“ vor. Es besteht der Wunsch, über aktuelle standespolitische Themen digital und schnell informiert zu werden. Zudem wäre es gut, in den digitalen Medien sichtbarer zu sein.

Versammlungen an unterschiedlichen Orten

Im Anschluss an den offiziellen Programmteil gab es Gelegenheit zum kollegialen Austausch bei gutem Essen und Getränken. Dabei entstand die Idee, die Mitgliederversammlungen ab 2026 an wechselnden Standorten innerhalb des Bezirks durchzuführen. Veranstaltungsorte wie Zwickau, Oelsnitz/Erz. oder Bad Elster wurden diskutiert. Die Bezirksgruppe erhofft sich dadurch mehr Attraktivität und Teilnahmebereitschaft der Mitglieder. ■